

# La A-92 permanecerá cerrada dos noches para poder arreglarla

El tráfico se desviará por el municipio de Alfacar para facilitar la reparación

G. ORTEGA / GRANADA | ACTUALIZADO 05.03.2010 - 09:48

0 comentarios 0 votos

La autovía A-92 permanecerá cerrada en sentido Almería-Granada a la altura del punto kilométrico 247 durante las noches de ayer y hoy, desde las 21:00 hasta las 7:00 horas, con el objetivo de acelerar los trabajos de reconstrucción de la vía tras el deslizamiento del terraplén en esta zona que ha afectado a la margen derecha de la autovía y ha provocado un socavón de treinta metros.



Pezzi y Miguel Castellano, alcalde de Loja, en la rueda de prensa de ayer.

Así lo anunció la consejera de Obras Públicas y Transportes, Rosa Aguilar, en el Pleno del Parlamento andaluz, donde comentó que esta medida afectará en principio a las fechas previstas y así "podremos responder con rapidez" al problema.

Aguilar explicó que durante el tiempo que permanezca cortado el tráfico en sentido Sevilla, éste se desviará por la localidad vecina de Alfacar, "garantizando la seguridad de los conductores" y "acelerando los trabajos para que cuanto antes" esté restablecido el tránsito de vehículos por la autovía, "una arteria fundamental para la comunicación y la generación de oportunidades en nuestra comunidad desde hacer 18 años", como la calificó.

En cuanto a los trabajos que se están realizando en la zona, la consejera explicó que "los técnicos son quienes están adoptando las medidas correspondientes" y de momento se está realizando la mediana y construyendo una pantalla de pilotes para sostener la margen izquierda, intacta por el deslizamiento de tierras. Posteriormente se procederá a ejecutar la solución técnica, consistente en la reconstrucción del terraplén y la restauración de la autovía.

"Estamos actuando con responsabilidad, rapidez y rigor", aseveró Aguilar, que añadió que el objetivo de todas las decisiones que se están adoptando "pretenden garantizar la seguridad de los conductores y de los trabajadores que desarrollan en estos momentos la labor de reconstrucción".

Por último, insistió en que la geología del terreno granadino y las intensas lluvias registradas en la zona son elementos causantes de este derrumbe, como ratifican informes de la Universidad de Granada sobre el terreno, y porque "la humedad y el agua son los peores enemigos de las infraestructuras viarias", dijo.

0 comentarios 0 votos

## 0 COMENTARIOS

Su comentario

Nombre \*

Email (no se muestra) \*

Blog o web

Publicar información



Introduce el código de la imagen

Acepto las [cláusulas de privacidad](#)

**ENVIAR COMENTARIOS**

[Ver todos los comentarios](#)

Normas de uso

Este periódico no se responsabiliza de las opiniones vertidas en esta sección y se reserva el derecho de no publicar los mensajes de contenido ofensivo o discriminatorio.

**Liquidación**  
**¡ÚLTIMAS UNIDADES!**



¿Necesitas asesoramiento legal?

**958 89 95 00**

[union@granada.ugt.org](mailto:union@granada.ugt.org)



Pie de foto

**"Se necesitan tiendas de campaña porque la temporada de lluvias se acerca"**

El policía granadino de la ONU en Haití José Vallejo cuenta cómo sigue la situación un mes después del seísmo

"Las tareas de desescombro han empezado ya más en serio"

"Se está imponiendo el orden poco a poco"

"Todo se movía y vimos cómo caía la gente"

Un policía granadino de la ONU, en Haití

Haiti sigue necesitando ayuda

Haití, un mes después del terremoto



la web  
inmobiliaria  
**líder**  
en España

GALERÍA GRÁFICA



**El árabe como segundo idioma en el instituto Albaicín**

Alumnos de primero y segundo de ESO del instituto Albaicín, junto a su profesora de Árabe, Amparo Muñoz, en una de las clases de esta semana. / Fotos: Pepe Villoslada.

**ENCUESTA**

**¿Está de acuerdo con el desalojo de la Casa del Aire en el Albaicín?**